



SOINS SPECIAUX

SPECIAL CARES

FR **DENTIPLAQUE®**
Disponible en 100g

DENTIPLAQUE® est une solution efficace et naturelle pour maintenir une bonne hygiène bucco-dentaire. Formulée à base d'**Algues micronisées** et de **Bicarbonate de Sodium**, elle aide à lutter contre la formation du tartre et de la plaque dentaire et favorise également un meilleur transit.

Conseils d'utilisation : Traitement d'attaque : cure de 20 jours consécutifs puis 7 jours consécutifs par mois.
Ne pas administrer aux chiens souffrant de problème de thyroïde. Demander conseil à votre vétérinaire. Convient aux chiens et aux chats.

GB **DENTIPLAQUE®**
Available in 100g

DENTIPLAQUE® is an effective and natural solution for maintaining good oral hygiene. Formulated with **micronized Seaweed** and **Sodium Bicarbonate**, it helps fight the formation of tartar, dental plaque and also promotes better transit.

Directions for use: Treatment is a cure for 20 consecutive days then 7 consecutive days per month.
Do not administer to dogs suffering from thyroid problems. Ask your veterinarian for advice. Suitable for dogs and cats.